

Anlage 0

Vermarktung Alpenerstraße 4 - 6 in Köln-Ehrenfeld, Bewertungskriterien der Konzeptausschreibung

Begründung der Dringlichkeit

Aufgrund des intensiven verwaltungsinternen Prüf- und Abstimmungsprozesses kann die Vorlage nur verfristet in die Bezirksvertretung eingebracht werden. Es ist aber wichtig, die Bezirksvertretung vorberatend zu beteiligen, um eine detaillierte Auseinandersetzung mit deren Wünschen zu gewährleisten.

Um den Projektverlauf nicht weiter zu verzögern bzw. zu gefährden und den sich bereits als Interessenten vorgestellten Initiativen und professionellen Entwicklern zeitnah die Möglichkeit zu geben, ihre Konzepte einzureichen und in den Wettbewerb zu gehen, bittet die Verwaltung um Behandlung der Vorlage trotz eingetretener Verfristung.